

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kami panjatkan kepada Allah swt yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya. Shalawat dan salam selalu tercurah kepada Murabbi Agung Nabi Muhammad saw yang telah membawa kehidupan yang cerah bagi umatnya.

Pada kesempatan ini penulis ingin menghaturkan rasa hormat serta ucapan *Jazakumullahu Khairaan Katsiiraa* kepada berbagai pihak yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan kontribusinya baik secara moril maupun materiil dalam penyusunan skripsi ini, diantaranya:

1. Dr. H. Mohammad Kosim, M. Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura yang semoga senantiasa menjadi panutan yang baik bagi masyarakat kampus dan masyarakat umum lainnya. Di mana dalam beberapa tahun terakhir ini telah sudi membebani diri dengan sesuatu yang amat berat, yakni menjadi pemimpin dari berbagai pimpinan dan mahasiswa di Iain madura yang nantinya menjadi pertanggung jawaban yang besar di sisi Allah Taala.
2. Dr. Maimun, S.Ag., M.HI., selaku Dekan Fakultas Syariah IAIN Madura yang telah sudi memimpin Fakultas Syariah dalam beberapa tahun ini. Semoga menjadi amal ibadah yang diterima oleh Allah Taala.
3. Abdul Wahed, M. HI., selaku Ketua Program Studi Hukum Ekonomi Syariah Iain madura yang telah sudi memberikan tenaga dan pikirannya dalam memberikan arahan di dalam membuat judul skripsi yang baik dan juga atas kesudiannya dalam memimpin Program Studi Hukum Ekonomi Syariah.

4. Dr.Erie Hariyanto, S.H,M.H selaku Dosen Pembimbing yang telah berkenan selalu dan selalu meluangkan waktu, tenaga dan fikirannya dalam pelaksanaan penulisan Proposal Skripsi ini serta kewibawaannya dalam membimbing. Semoga hal tersebut menjadi amal wakafnya yang senantiasa mengalirkan pahala hingga *yaumu al-akhir*.
5. Seluruh Dosen Fakultas Syariah, khususnya seluruh Dosen yang telah mengampu saya selama menempuh perkuliahan di Kampus IAIN Madura. Semoga apa yang telah mereka ajarkan menjadi amal ibadah yang senantiasa mengalirkan pahala sampai hari kiamat kelak.
6. Seluruh Staff Akademika Fakultas Syariah Iain madura, Ibu Jum dan kawan-kawan yang telah sudi melancarkan segala jalan menuju terselesainya masa perkuliahan saya.
7. Seluruh Staff pengurus Subbag. Akademik Iain madura khususnya bagian staff Hukum Ekonomi Syariah yang telah menyumbangkan tenaganya mengurus segala keperluan mahasiswa selama aktif di kampus.
8. Seluruh keluarga terutama kedua orang tua yang tidak pernah lelah memberikan semangat baik itu secara moral dan moril supaya dapat terselesaianya perkuliahan saya.

Dengan disusunnya Skripsi ini, sangat besar harapan Penulis semoga Skripsi ini memberikan manfaat bagi siapa saja yang membacanya dan bagi siapa saja yang memerlukannya. Demikian juga semoga Skripsi ini dapat menambah khazanah baru dalam perpustakaan IAIN Madura yang nanti dapat dijadikan rujukan maupun kajian terdahulu bagi calon-calon peneliti yang akan datang

khususnya bagi Mahasiswa Prgram Studi Hukum Ekonomi Syariah dan secara umum bagi seluruh Mahasiswa Iain madura.

Sebagai manusia yang tentunya tidak lupat dari kesalahan, maka sudah tentu Skripsi ini jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu dengan lapang dada penulis akan sangat berterima kasih apabila para pembaca sudi memberikan kritik dan saran yang membangun demi kebaikan dan perbaikan karangan-karangan selanjutnya.

Akhir kata, hanya kepada Allah Taala penulis memohon agar tersusunnya Skripsi ini menjadi kontribusi yang sangat bermanfaat bagi seluruh manusia, yang akan memberikan pahala yang senantiasa mengalir kepada penulis sebagai harapan penulis atas janji Allah Taala yang di sampaikan melalui Rasul-Nya Muhammad Shallallahu Alaihi Wasalam.

Pamekasan, 3 Maret 2020

Yulianto Dian Anggara
NIM: 18201502040114